

# 1. Naamans Aussatz

## (2. Könige 5, 1)

In diesem Büchlein wollen wir Naamans Aussatz und seine Heilung aus neutestamentlicher Sicht betrachten. Seine Reinigung gibt eine klare Illustration von der Reinigung eines Sünders von der Sünde. Nach dem ersten kurzen Vertrautwerden mit den Hauptpersonen dieses Kapitels werden wir uns mit der Frage befassen, warum Aussatz ein Bild der Sünde ist.

### Die Hauptpersonen

Diese gut bekannte Geschichte ist ein Musterbeispiel für eine kraftvolle Erzählung. Eine Anzahl von Personen wird hier in einer Art und Weise geschildert, die schärfer und klarer ist als in der faszinierendsten Novelle. Das ist nicht erstaunlich, da es ja das Wort Gottes ist, das lebendig und kraftvoll ist. Zuerst wollen wir uns mit den Hauptpersonen beschäftigen:

1. *Naaman*, Kommandant der syrischen Armee: Ein sehr geachteter und beliebter Mann, sowohl in den Augen seines Herrn als auch in den Augen seiner Diener (V.1.13). Aber er hatte ein unlösbares Problem: Er war aussätzig.

2. Ein *junges Mädchen* aus Israel. Sie lebte im Exil in einem fremden Land, aber sie blieb dem Gott Israels treu. Sie hatte einen großen Glauben, und sie liebte ihre Feinde (V.3). Ihr Name wird nicht genannt, doch sie ist aufgrund ihrer geistlichen Qualitäten sehr bemerkenswert.